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PROCÈS-VERBAL
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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Gilles-Gervais, 

tenue de façon virtuelle le 10 mars 2021 via l’application Microsoft Teams. 

Membres présents :   Maude Pelletier-Bernier (présidente), Carl Gagnon, (vice-président), 

Brigitte Cusson (parent), Theodora Navarro (parent), Brigitte 

Lauzon-Fibich (parent), Pascale Ghelyn (enseignante), Véronique St-

Laurent (enseignante), Line Noël (Service de garde), Manon 

Beauregard (orthopédagogue), Dominique Normand (soutien), 

Hélène Poirier (directrice-adjointe) et Nathalie Couillard (directrice), 

Karine Gingras (parent substitut), Christian Roy (parent substitut), 

François St-Germain (parent), Eloïse-Fournier (enseignante) 

Membres absents :  Julie René De Cotret (enseignante), André Amesse (membre de la 

communauté) 

 

1 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Madame Couillard constate le quorum et déclare la séance ouverte à 18h30. 

2 REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Mme Dominique Normand, secondé par M. Carl Gagnon, d’adopter l'ordre du 

jour suivant : 

1. Ouverture de l’assemblée  

2. Revue et adoption de l’ordre du jour CE-20-21-07 

3. Approbation du compte-rendu du 20 octobre 2020 CE-20-21-08 

4. Suivi au compte-rendu du 20 octobre 2020 

5. Parole au public 

6. Information 

6.1  OPP –   



 2  5 

-  carré de sable CE-20-21-09 

-  campagne de financement 

6.2  Direction informations  

-  Formations pour les membres du CE  

-   Conférence pour les parents 

-  Remise des certificats de la persévérance   

-  Inscriptions d’élèves 2021-2022 

6.3 mot de la présidente 

-   la formation pour les membres du CE 

-   les sous-comités du CE 

-   espace discussions 

-   info mensuel  

6.4  Service de garde  

6.5  Comité de parents   

6.6 Membres du conseil  

6.7  Représentant de la communauté 

7. Affaires nouvelles : 

7.1      Approbation de la grille-matières 2021-2022 CE-20-21-10 

7.2  Critères de sélection DÉ pour 2021-2022 CE-20-21-11 

7.3 Correspondance 

7.4 Sorties scolaires et activités (ajout) 

7.5 Photos scolaire (ajout) CE-20-21-12 

8. Levée de la séance  

9. Prochaine rencontre le  

 
CE-20-21-07 L’adoption de l’ordre du jour est proposé par Mme Maude Pelletier-Bernier, secondé 

par M Christian Roy. La proposition est adoptée à l’unanimité.  
 

3 APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU 20 OCTOBRE 2020 

 
CE-20-21-08 Il est proposé par Mme Brigitte Cusson, secondé par Mme Pascale Ghelyn, 

d’approuver le compte rendu du 20 octobre 2020. La proposition est approuvée à l’unanimité. 
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4 SUIVI AU COMPTE-RENDU DU 20 OCTOBRE 2020 

 Établissement d’une Zone Chamaille : Il est entendu que pour des raisons sanitaires, 
l’établissement d’une zone chamaille est impossible. Une animation a toutefois lieu à une 
fréquence de jours par semaine auprès des groupes de maternelle, première et deuxième année. 

Il a été mentionné qu’un guide est disponible et qu’il pourrait servir de base la mise en place du 
projet.   

5 PAROLE AU PUBLIC 

 Aucun membre du public n’était présent 
 

6 INFORMATIONS 

 

6.1 O.P.P. 
 Les activités de l’O.P.P. sont limitées cette année à cause des circonstances sanitaires qui limitent 

l’accès physique à l’école et qui occasionnent un surplus de tâches important chez les membres 
du personnel. 

 L’O.P.P. a pour projet d’organiser le remplacement du sable du carré de sable. Les coûts anticipés 
du projet seraient de l’ordre de 400-600$ et nécessitera la participation de parents volontaires. 

 Une campagne de financement via la ventes d’étiquettes personnalisées serait organisée pour 

combler les besoins financiers. 
 

CE-20-21-09 Il est proposé par Mme Brigitte Cusson, secondé par M. Christian Roy de 
permettre à l’O.P.P. de procéder à une levée de fond pour permettre la réalisation du projet 

de réfection. La proposition est approuvée à l’unanimité 

 
6.2 Direction 
 Formations pour les membres du CE : Les membres du CE ont confirmés avoir visionné les 

capsules de formation associées à la formation obligatoire. Il a été suggéré par Mme couillard de 

faire un partage des lectures entre les membres du comité plutôt que de procéder à une 
réécoute des capsules lors des prochaines réunions du CE. 

 Les choix des conférences proposés ont été maintenus suite au sondage envoyé aux membres 
du CE. Un rappel du lien sera fait aux parents dans la prochaine édition du journal Le Phare. 

 Des certificats soulignant la persévérance scolaire seront remis à raison d’un certificat par 
groupe de 6e année 

 
6.3 Mot de la présidente 
 La présidente rappelle la responsabilité qui incombe aux membres de suivre les formations 

(capsules/documents) 

 Il est fait mention qu’il serait possible de créer des sous-comités au conseil d’établissement, que 

ce soit pour des sujets récurrents ou pour des projets spéciaux. Il a été convenu que le CE 
définira plus précisément, lors de la prochaine réunion, quels sujets pourraient bénéficier de la 
création d’un sous-comité.  
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 Une suggestion est faite afin de pouvoir inclure un Mot du CE dans les prochaines éditions du 
journal Le Phare.  

 

6.4 Représentant au service de garde 
 Mme Line Noel confirme que les relevés fiscaux sont disponibles.  

 Une diminution de la clientèle du service de garde pour les journées pédagogiques est observée.  

 Un appel est lancé afin de recruter du personnel (étudiants, retraités) afin de se joindre à l’équipe 
du service de garde (heure du diner ou après-midi) 

 

6.5 Comité de parents 
 Madame Maude Pelletier-Bernier, représentante au comité de parents, présente un résumé de 

la rencontre ayant eu lieu en novembre. 

 Un retour est fait sur les consultations relatives au calendrier scolaire. 

 Une présentation avait été faite sur la politique en lien avec les projets pour les enfants à besoins 
particuliers 

 Le président au Comité de Parent (Normand Boisclair) à choisi de démissionner de la présidence 
pour plutôt occuper le poste de vice-Président. Le poste de président sera dorénavant occupé 

par M. Eric Capuano. 
 

6.6 Membres du CE 
 Une question a été posée afin de connaître l’évolution du projet de classe-extérieure. La 

direction est en attente d’un retour sur ce dossier par la firme Hybride-Paysage. Le projet, 
comme bien d’autre chose, a été freiné dans la dernière année. 

  

6.7 Représentant de la communauté 
 Aucun point de discussion 

 

7 AFFAIRES NOUVELLES 

7.1 Approbation de la grille matière 
 Madame Pascale Ghelyn propose l’adoption de la grille matière et est secondée par Mme 

Véronique St-Laurent  
 

CE-20-21-10      La proposition est approuvée à l’unanimité. 

 

7.2 Critères de sélection DÉ pour 2021-2022 
 Révision et mise à jour des critères de sélection de la direction d’établissement 

 

Madame Brigitte Cusson propose l’adoption de la mise à jour et est secondée par Mme Brigitte 
Lauzon-Fibich  

 

CE-20-21-11      La proposition est approuvée à l’unanimité. 

 

7.3 Correspondance 
 

s/o 
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7.4 Sorties scolaires et activités 
 Les activités seront réduites car les coûts de transports augmentent considérablement du fair 

que le transport en autobus doit respecter le principe de la Bulle-Classe. Il est possible que des 

activités soient annulées ou modifiées. 
  

7.5 Photos scolaire 
 Les photos scolaires pourront être prisent les 4 ou 5 mai, soit à l’extérieur ou dans le gymnase 

selon les conditions météo 

 Il est proposé de reconduire le contrat de photo scolaire avec la Boite Blanche pour la prochaine 
année scolaire (Il est envisagé de créer un sous-comité pour s’occuper de l’étude de ce dossier 

pour les prochaines années). Proposé par madame Pascale Ghelyn, secondé par Mme Brigitte 
Cusson. 

 

CE-20-21-12      La proposition est approuvée à l’unanimité. 

 

8 LEVÉE DE LA SÉANCE 

 La séance est levée à 20h46. 

9 PROCHAINE RENCONTRE 

 14 avril 18h00 

 

 

 

 

   

Maude Pelletier-Bernier, 

présidente 

  Nathalie Couillard, directrice 

 

 

 

 


